

Vecinos acusan a Taboada por no respetar proyecto participativo en la Benito Juárez

ELBA MÓNICA BRAVO

La alcaldía Benito Juárez, a cargo del panista Santiago Taboada, no cumplió con la ejecución del proyecto ganador del presupuesto participativo que impulsaron vecinos de la colonia Residencial Emperadores a fin de que se cambiara la red de drenaje en la calle Prolongación Petén, entre Prolongación Presidentes y el Eje 7 Sur Emiliano Zapata, para que ya no se registren inundaciones por las lluvias.

La pérdida total de al menos una decena de vehículos “que han quedado flotando” en los estacionamientos subterráneos de los edificios de departamentos son sólo algunos de los daños, relató Jorge Cordero, quien hace dos años perdió su camioneta Acura con valor de más de un millón 200 mil pesos, que se suma a un automóvil Mercedes Benz, de costo similar.

Dina Culebro criticó a Taboada por no respetar la decisión vecinal “al pretender quedar bien con las automotrices Volkswagen y Kia”, las cuales serán beneficiadas con la obra que se ejecuta con un presupuesto de más de 894 mil pesos.

Los trabajos de cambio de la red de drenaje se realizan desde la semana pasada en Prolongación Petén, pero empezaron en la esquina con el Eje 7 Sur Emiliano Zapata y hasta la calle Emperadores, con lo que obra “se quedó corta” y no beneficiará a los residentes realmente afectados por las inundaciones.

Culebro dijo que no es justo que la voz de los vecinos y los resultados de la elección del presupuesto participativo no se cumplan porque no se tomaron en cuenta las especificaciones del proyecto ganador, en el que se requería que la obra empezara justo detrás del restaurante Toks, en la esquina con Prolongación Presidentes. “Me molesta porque cuando quieren el voto aquí están y después se olvidan de uno”.

Por su parte, Hugo Flores, representante vecinal, dijo que “todo se le ha dicho a Taboada; lo sabe, se le ha dicho cara a cara y hasta lo ha anotado”.

Entrevistados a unos pasos de donde los trabajadores de una empresa contratista realiza las obras de cambio de tubería de 12 pulgadas, los residentes de esa zona recordaron que en varias ocasiones acudieron a los miércoles ciudadanos con el alcalde.

En algunas paredes de viviendas se colocaron volantes con los logotipos de la alcaldía y la leyenda “Programa Avanzar”, en el que se especificó que desde el lunes 7 de noviembre se realizan los trabajos de sustitución de la red de drenaje en un horario de 8 de la mañana a 6 de la tarde en Prolongación Petén, pero sólo entre Emperadores y el Eje 7 Sur.

Agregaron que las lluvias de este año no han dejado severas afectaciones porque el agua se va a un predio en Prolongación Presidentes, donde antes se ubicaba una construcción que fue demolida.



▼ Los residentes se quejaron de que la obra se hará parcialmente y no resolverá las inundaciones.
Foto José Antonio López

